



Mond-Spielereien am Bodensee

Beitrag

In der Regel spielt der Mond mit den Menschen, oft sind die Einflüsse gar des Vollmondes mit vielerlei Auswirkungen auf das Empfinden der Leute zu spüren – da ist es mal ganz heiter, wenn es umgekehrt ist wie zum Beispiel in diesen Ostertagen am Bodensee, als Armin Mühle-Fink versucht, den Mond mit seiner Hand einzufangen. Das Bild hat im übrigen Stefan Mühle eingefangen.

Damit wünschen wir allen Leserinnen und Lesern eine frohe Oster- und eine unbeschwerte Vollmondzeit.

Fotos: Stefan Mühle







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bodensee
2. Mond
3. Weitere Umgebung